



Verein zur Förderung
der Musikschule Frick

Einladung

**Zur 25. Generalversammlung am Montag, den 18. September 2023
um 20.00 Uhr in der Bibliothek des Oberstufenschulhauses A in Frick**

Liebe Mitglieder, Gönner und Freunde von Pro Musica

Gerne lade ich Sie zur 25. Generalversammlung unseres Vereins ein. Den Jahresbericht finden Sie untenstehend. Mein herzlicher Dank gilt allen, die uns als Mitglieder oder sogar als Gönner unterstützen. Mit ihrem Beitrag ermöglichen Sie, dass wir handlungsfähig sind und uns für die Interessen der Musikschule einsetzen können.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie uns weiterhin für das neue Vereinsjahr 23/24 (1. Juli 2023–30. Juni 2024) unterstützen.

Achtung! Wir haben eine neue Bankverbindung: Bitte verwenden Sie keine alten Einzahlungsscheine mehr. Herzlichen Dank.

Musikalisch eingeleitet wird der Anlass durch das Musikschulensemble Sax4Fun unter der Leitung von Alex Vimposek.

Im Anschluss laden wir Sie gerne zu einem Apéro ein und freuen uns auf den Austausch mit Ihnen.

Wir bedanken uns für Ihr Interesse und Ihre Unterstützung der Musikschule Frick. Im Namen des Vorstandes grüsse ich Sie freundlich

Claudia Eichenberger, Präsidentin

Traktanden

- 1. Begrüssung**
- 2. Genehmigung des Protokolls der 24. Generalversammlung vom 12. Sept. 2022**
(Liegt an der GV auf, oder online auf der Webseite der Musikschule einsehbar)
- 3. Abnahme des Jahresberichts der Präsidentin**
- 4. Abnahme der Jahresrechnung 2022/2023**
- 5. Informationen zum Jahresprogramm**
- 6. Budget für das Vereinsjahr 2023/2024 und Festsetzung des Mitgliederbeitrages.**
Vorschlag des Vorstandes: Fr. 20.-- (Gönner ab Fr. 50.--)
- 7. Verschiedenes und Umfrage**

Bitte wenden

Jahresbericht

Der Vorstand hat seit der letztjährigen Generalversammlung drei reguläre Sitzungen abgehalten. Geplant war die Teilnahme am Instrumentenschnuppern mit der Kaffeestube, eine Beteiligung an den Kosten für Musiklager sowie Musikprojekte und für die Teilnehmer an Musikwettbewerben.

Unterstützt mit einem Anerkennungsbeitrag wurde eine Gruppe von Instrumentallehrern, welche Schulhausbesuche zum Kennenlernen der Instrumente organisierten. Das Startgeld des Ensembles «Young Players» für die Teilnahme am NSEW - Wettbewerb (Nordwestschweizerischen Solisten und Ensemblewettbewerb) wurde übernommen; das Ensemble konnte den dritten Platz erspielen. Ebenfalls wurden folgende Projektbeiträge gesprochen: Projektweekend Movie-Flutes&Strings in Lützelflüh für Querflöten und Gitarre und das Blockflöten-Happening in Frick. Zudem wurden Beiträge für die Korrepetition zur Teilnahme an Musikwettbewerben (Prix Rotary in Windisch und NSEW in Läuelfingen) ausgerichtet..

Zusammen mit der für den Auftritt der Musikschule verantwortlichen Grafikerin wurde ein neuer Werbeflyer erstellt, der durch seine frische und bunte Farbgebung sehr ansprechend wirkt.

Das Instrumentenschnuppern im Schulhaus Ebnet am 29. April fand von 10:00-12:00 statt und wurde gut frequentiert. Der Vorstand konnte mit Kaffee, Getränken, Brötli und Schoggistängel die Besucher erfreuen, mit neuen Werbeflyern in frischen Farben für Mitglieder werben und zwei Neueintritte vermelden. Auch der Wettbewerb wurde durchgeführt und es gab glückliche Gewinner von Glacé-Gutscheinen im Wert von CHF 50.- und Gutscheinen für die Buchhandlung Letra zu CHF 20.-

Die Gemeinden Densbüren, Wittnau und Oberhof wurden angefragt wegen einer möglichen Subventionierung des Musikunterrichts für Schulentlassene im Sinne der Gleichstellung zu Schülern und Schülerinnen der weiterführenden Schulen und einer einheitlichen Handhabung in allen angeschlossenen Gemeinden. Densbüren übernimmt erfreulicherweise die Beiträge inkl. Geschwister-rabatt bis zum 20. Lebensjahr. Wittnau subventioniert die Jugendlichen der Musikschule Frick weiterhin bis zum 18. Lebensjahr, Oberhof hat abgelehnt.

Sehr gefreut hat uns die Spende einer Kollekte aus dem Ortskonzert in Gipf-Oberfrick, ausgerichtet vom dortigen Ortsschulleiter Marcel Hasler: Vielen Dank!

Wir durften als Verein immer wieder auf die Unterstützung der Musikschulsekretärin Alice Herzog zählen. Nach 14 Jahren hat sie eine neue Herausforderung angenommen. Ihr Einsatz und ihre Treue wurde am Konferenztag der Instrumentallehrpersonen mit einem Geschenk herzlich verdankt und wir wünschen ihr für die Zukunft viel Erfolg und alles Gute.

Wir dürfen neu Frau Tanja Mattenberger aus Frick begrüßen und freuen uns sehr auf eine gute Zusammenarbeit.

Ebenfalls ein grosses Dankeschön geht an meine Vorstands-Kolleginnen und Kollegen ohne deren Einsatz vieles nicht möglich wäre.

Claudia Eichenberger, Präsidentin

Ausblick/Jahresprogramm

Für das kommende Vereinsjahr plant der Vorstand drei reguläre Sitzungen und die Teilnahme mit der Kaffeestube am Instrumentenschnuppern vom Samstag, 27. April 2024.

Unterstützt mit Beiträgen werden nach wie vor Projekte der Musikschule oder von Instrumentallehrpersonen sowie die Teilnehmer von Musikwettbewerben.

Mit dem Wechsel im Musikschulsekretariat und dem bevorstehenden Wechsel der Leitung der Musikschule auf Sommer 2024 müssen die Zuständigkeiten neu überdacht und eine Weiterführung der gegebenen Strukturen diskutiert werden.

Link zum Protokoll der letzten GV:

